

# Cegah Banjir, Babinsa Wonosari Bersihkan Sungai Wilayah Binaan

Budiyanta - [KLATEN.UPDATES.CO.ID](http://KLATEN.UPDATES.CO.ID)

Feb 22, 2023 - 12:11



*Cegah Banjir, Babinsa Wonosari Bersihkan Sungai Wilayah Binaan*

Klaten - Serka Purnomo Aris Babinsa Desa Tegalgondo Koramil 22 Wonosari [Kodim 0723 Klaten](http://Kodim0723Klaten) melaksanakan pembersihan sungai bersama warga di Dukuh Tegalgondo RT 1 RW 7 Desa Tegalgondo Kecamatan Wonosari Kabupaten Klaten, (21/2/2023)

Membersihkan area sungai akan memberikan keuntungan yaitu lingkungan sekitar menjadi bersih. Lingkungan yang bersih akan membuat para masyarakat disekitar dapat hidup nyaman dan terhindar dari gangguan kesehatan yang disebabkan oleh lingkungan yang kotor.

Kegiatan bersih-bersih sungai ini bertujuan untuk membersihkan sungai dari sampah, melestarikan ekosistem yang ada di sungai, menyelamatkan kehidupan dan membebaskan aliran sungai agar tidak menyebabkan banjir.

Serka Purnomo Aris Babinsa Desa Tegalgondo bersama warga melakukan pembersihan yang terletak di Dukuh Tegalgondo RT 1 RW 7 Desa Tegalgondo Kecamatan Wonosari.

Turut hadir dalam kegiatan tersebut diantaranya Kepala Desa Tegalgondo H Sudjito, Perangkat Desa Tegalgondo, Babinsa Desa Tegalgondo Serka Purnomo Aris, Ketua RW 7 Sukanto, Ketua RT 1 Sukardi.

Dalam kegiatannya Serka Purnomo Aris mengungkapkan bahwa dalam pembersihan ini dalam rangka mengambil sampah yang ada di aliran sungai agar tidak menyebabkan banjir.

“Semua dilakukan agar saat hujan tiba nanti, aliran sungai bisa lancar kembali, selain bermanfaat untuk melancarkan arus sungai juga mengatasi agar tidak terjadi banjir saat hujan lebat,” ungkap Babinsa.

“Melalui gotong-royong pembersihan aliran sungai sangatlah penting, sungai tidak tersumbat oleh sampah dan rerumputan yang tumbuh di sekitar pinggiran sungai,” jelasnya.

Dalam kesempatan tersebut Serka Purnomo Aris selaku Babinsa Desa Tegalgondo menghimbau dan mengajak masyarakat menjaga kebersihan lingkungan, minimal tidak membuang sampah di sekitar sungai maupun saluran irigasi yang dapat mengganggu kelancaran aliran air.

“Dengan kebersihan, semuanya tidak hanya terlihat indah, namun tentu saja akan menyehatkan lingkungan,” pungkas Serka Purnomo Aris. (Red)